



Bruxelles, le 29 août 2022

À l'attention des élèves de l'Institut Saint-Dominique et leurs parents

Chers Élèves, Chers Parents,

En ce premier jour de classe, vos enfants, et peut-être vous-mêmes, auront constaté que des travaux ont lieu dans l'enceinte de l'école.

Ces travaux auraient dû s'achever avant la rentrée, mais ils ont été retardés. Ils concernent la construction d'un étage supplémentaire au bâtiment Érasme (bâtiment des 5^e/6^e), qui accueillera un tout nouvel espace bibliothèque/informatique, et le réaménagement du 2^e étage du bâtiment Fra Angelico (classes de 3^e, local d'art).

Dans les jours qui viennent, nous devons vivre en subissant certains désagréments :

- Une grue sera présente dans la cour jusqu'au lundi 29 août. Elle devrait avoir disparu dès le mardi 30 août.
- Une nacelle occupera une partie de la cour toute la semaine du 29 août au vendredi 2 septembre. Normalement, elle ne sera plus là le lundi 5 septembre. Un périmètre de sécurité a été établi par l'entrepreneur.
- Nous vivons pendant quelques jours sans local d'art et pendant deux mois (en principe) sans bibliothèque ni local informatique. Le local d'art, dont le sol a été refait, doit être repeint cette semaine du 29 août. L'espace bibliothèque/informatique, dans le nouvel étage d'Érasme, dépendra du rythme de l'aménagement de cet étage. Nous espérons qu'après la Toussaint, nous retrouverons une bibliothèque et des ordinateurs accessibles pour les élèves.

Nous nous excusons pour ces désagréments, qui ont pour but, c'est le principal, de nous offrir une école plus confortable.

Rossano Rosi & Jérôme Payet
Direction